

[Artikel drucken](#)[Artikel / Fenster schliessen](#)

Alenas dreifacher Triumph

Baunataler Tischtennis-Talent erneut Südwest-Meisterin - Ciepluch zweimal Zweite



Konzentriert: Alena Lemmer von Eintracht Baunatal. Foto: Hofmeister

Nieder-Olm. Den Südwestdeutschen Tischtennis-Meisterschaften in Nieder-Olm (Rheinhessen) drückte Alena Lemmer vom GSV Eintracht Baunatal in der Konkurrenz Schülerinnen B den Stempel auf: Alena stand wie schon im vergangenen Jahr im Einzel, Doppel und Mixed ganz oben auf dem Siegertreppchen. Jeweils Zweite wurde Janina Ciepluch (FSK Lohfelden), die den Triumph der Nordhessen perfekt machte. Malena Bey (TTG Morschen-Heina) gewann im Schülerinnen-Doppel eine Bronzemedaille. Lisa-Maylin Vossler aus Naumburg (ehemals TTC Calden-Westuffeln, jetzt NSC Watzenborn-Steinberg) sicherte sich den Titel bei den Mädchen - ohne jeden Satzverlust.

Auf dem Weg ins Endspiel der Schülerinnen B gab die 1,42 m große Alena Lemmer keinen einzigen Satz ab, warf im Viertelfinale auch Malena Bey aus dem Wettbewerb und musste im nordhessischen Finale gegen Janina Ciepluch (FSK Lohfelden), die im Halbfinale über fünf Sätze gehen musste, alle Register ihres Könnens ziehen, ehe der Sieg unter Dach und Fach war.

Die Elfjährige aus Großenritte, die in Kassel das Lichtenberg-Gymnasium besucht, begann mit sechs Jahren mit dem Tischtennis und findet neben dem Sport auch noch Zeit zum Spiel auf der Altflöte.

Ähnlich souverän agierte das Duo Lemmer/Ciepluch im Doppel, wo ihr Meistertitel zu keiner Zeit in Gefahr war. Titel Nummer drei holte sich Alena dann an der Seite von Scheja (SV Biebrich) - „natürlich“ erneut ohne Satzverlust.

Janina Ciepluch, die mit Bauer (SG Anspach) antrat, freute sich über ihren zweiten Vizemeistertitel. Und der dritte Platz von Bey/Schneider (TTG Morschen-Heina/TV Haiger) unterstrich die Dominanz des Bezirkes Nord. (yex/sam)

[Artikel drucken](#)[Artikel / Fenster schliessen](#)